

オーストラリア モモ、アンズ、スモモ等の出荷が本格化

[FreshPlaza](#) 2024年11月11日

オーストラリアの夏果実のシーズンは、好調かつ早期のスタートを切り、高品質な作物の強気の予測が報告されている。オーストラリアのほとんどの地域で、暖かく乾燥した気象条件のおかげで収穫が通常より約2週間早く始まり、生産者は収穫に最適な状態の果実を摘んでいる。

オーストラリア夏果実協会のトレバー・ランドフォードCEOは、「オーストラリアの夏果実は、主にモモ、ネクタリン、アンズ、スモモで構成されており、収穫の約2~4週間前に急速に肥大する。全国に400の夏果実生産者があり、最大5千人の農場主/常時雇用従業員と、最大1万5千人の臨時雇用の季節労働者がいる」と説明する。(以下、特記するまで「」は同CEOの話)

何千トンもの夏果実が国内で販売されるほか、消費者がオーストラリアの果実を高く評価しているアジアを中心に海外市場に輸出されている。

「オーストラリアの夏果実シーズンは、素晴らしいスタートを切り、早生のモモ、ネクタリン、アンズ、スモモの収穫が本格化している。シーズンは通常10月下旬から11月上旬頃に始まるが、今年は多くの生産者がすでに数週間前から果実の収穫を始めていた。これは主に、暑くて乾燥した春と夏のような気温で始まった好ましい天候条件によるものである。この状況が続けば、引き続き豊作が期待される。」

「多くの生産者が、果実は全般的に非常に大きく、甘い風味、明るい色、しっかりとした硬さがあると述べている。これらはすべて消費者から高く評価される要素である。初夏の果実の品種の多くは国内市場向けとされており、すでに全国の店頭に並んでいるが、さらに、多くの果実が中東やアジア中の主要な輸出市場にも出荷されているのを見るのは喜ばしいことである。」

「すべての兆候が、ほとんどの地域で来年の4月頃まで、プレミアムな果実がたくさん穫れる長い収穫シーズンを享受できることを示している。」

同協会のディーン・モーペス会長は、現在の天候条件が続けば、生産者は果実の味が良く収量の高いシーズンを期待できると述べた。(以下「」は同会長の話)

「すべての地域の生産者との話し合いや最近の現地訪問から、生産者が今シーズンの果実が素晴らしいものになると勇気づけられ、自信を持っていることは明らかである。シーズンはかなり早く、収穫量は申し分なく、早生品種の風味は今年の糖度を上回っている。」

「高品質の素晴らしい果実を提供するために業界は多大な努力が払っており、これにより、シーズン初期の販売チャンスをつかむことができた。この実りある収穫は、特にオーストラリアでの夏果実の絶大な人気と、様々な輸出市場への貴重なアクセスを考えると、生産者にとって朗報である。」

「多くの地域で近年のシーズンに比べて雨が少なかったことを考えると、今年は夏果実の消費者にとって、素晴らしい食体験を提供するオーストラリア産果実を楽しめるエキサイティングな年になりつつある。」

執筆者: ニコラ・マクレガー